

Ouest-France
Jeudi 10 avril 2025

Les Ponts-de-Cé

Quatrième édition de la journée sportive des enfants



En 2023, Pierre Dagorn animait l'atelier cyclisme. Depuis janvier 2024, il est devenu le président de l'Office municipal des sports (OMS).

PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

C'est désormais le rendez-vous des vacances de printemps proposé par l'office municipal des sports. La journée sportive des enfants est un événement gratuit, sur inscription, pour les enfants de 6 à 11 ans.

« Ils pourront découvrir dix activités sportives différentes : jeux collectifs, football et floorball, jeux d'opposition – judo et karaté, jeux de raquettes – badminton, tennis et tennis de table et sports individuels – cyclo, pétanque et gymnastique, énumère Jean-Luc Chanteux, coordinateur de cette animation. Notre objectif est de proposer un panel d'activités sportives et de permettre de nouer des contacts entre les clubs et les enfants. »

Ces ateliers sont animés par de

nombreux bénévoles, des éducateurs sportifs et des étudiants de l'IFEPSA, (Institut de formation en éducation physique et en sport). « C'est également une occasion pour les associations sportives d'œuvrer ensemble. La dimension inclusive de la journée permettra d'accueillir des enfants en situation de handicap », ajoute Jean-Luc Chanteux

Lors du conseil municipal du 25 mars, la municipalité a voté une subvention exceptionnelle de 900 €, pour accompagner cette initiative.

Mardi 15 avril, stade François-Bernard de 9 h à 17 h.

Information et inscriptions :
jse2025@orange.fr

Les Ponts-de-Cé

200 enfants apprennent de nouveaux sports

« Notre famille participe à toutes les initiatives sportives proposées par la ville », affirme Timéo, diplômé de l'Institut de formation en éducation physique et sportive d'Angers (Ifep-sa), venu récupérer ses frères, Édouard, 10 ans, et Aimé, 6 ans. L'un et l'autre retiennent la découverte du judo.

« Je ne connaissais pas trop. » C'est bien l'objectif de cette journée sportive proposée par l'Office municipal des sports (OMS), mardi aux Ponts-de-Cé. « C'est une promotion de l'activité sportive chez l'enfant », définit Pierre Dagorn, président de l'OMS. « Une belle synergie entre les clubs, pour le sport, c'est fédérateur, ajoute René Raveleau, adjoint aux sports. Les clubs présents permettent aux enfants de découvrir différentes disciplines sans clientélisme pour recruter de nouveaux licenciés. »

200 enfants accueillis sur la journée

200 enfants ont été accueillis sur la journée. « Les enseignants ont joué le jeu et ont diffusé l'information, relève Jean-Luc Chanteux, chargé de l'organisation. Ce projet est désormais inscrit dans la nouvelle réécriture du Projet éducatif du territoire (PEDT). Ce sont essentiellement des enfants des Ponts-de-Cé qui participent à cette journée. »

Un partenariat avec les Ateliers enfantins permet à 70 enfants d'être présents. « L'accueil de loisirs, le



Cette journée, organisée par l'OMS, permet aux enfants de découvrir des activités comme le floorball, un sport cousin du hockey sur glace, qui se joue sans patin.

PHOTO : OUEST-FRANCE

mercredi, est associé aux clubs pour les conduire aux activités », précise Maëlle Lignel, directrice des Ateliers enfantins. « À toutes les vacances scolaires, les enfants testent des sports. Cela permet d'avoir des encadrants diplômés qui interviennent. On a tout intérêt à conjuguer nos capacités au service des enfants », détaille Pierre Dagorn.

Dominique Dupont, nouveau président du Comité départemental olympique et sportif (CDOS), se réjouit de cette initiative au service de la promotion du sport auprès des jeunes générations.

Le 19 juin 2025, le stade François-Bernard accueillera 800 enfants des écoles du département pour une journée olympique.

Ouest-France
19-20 avril 2025